

## Vacaciones dignas: Diputados se echan para atrás y avalarán 12 días de descanso continuos

'Habemus' acuerdo para vacaciones dignas: en un cónclave, los senadores se impusieron sobre los diputados y se acordó mantener la propuesta de reformas a la Ley Federal del Trabajo, por lo que los trabajadores tendrán derecho a 12 días de descanso continuos desde el primer año de trabajo.

Los senadores presionaron luego de que los diputados corrigieron y modificaron la minuta, disponiendo que solo serían seis días continuos de vacaciones y que los otros seis se tomarían "de manera escalonada y pactados con el patrón".

El cambio llevó a una división bastante pública entre las y los diputados morenistas de la Comisión de Trabajo.

Tras el cónclave en el Senado, los legisladores de la Cámara baja tuvieron que meter reversa a sus cambios. senadores y diputados, principalmente de Morena y MC -autores iniciales de la iniciativa vacacional-, acordaron incluir una reserva al dictamen que se aprobó apenas el martes en San Lázaro.

## La nueva redacción establece:

Artículo. 78. Del total del periodo que le corresponda conforme a lo previsto en el artículo 76 de esta Ley, la persona trabajadora disfrutará de 12 días de vacaciones continuos, por lo menos. Dicho periodo, a potestad de la persona trabajadora, podrá ser distribuido en la forma y tiempo que así lo requiera.

El dictamen está programada para su discusión y votación este mismo jueves en la sesión de la Cámara de Diputados, que se encuentra copada y bloqueada en sus accesos por trabajadores de diversas organizaciones sindicales que demandan de la aprobación de la reforma que ordena los 12 días de vacaciones continuos. "Diputados, no pisoteen a los trabajadores", "No más simulación", "Exigimos 12 días continuos de vacaciones", expresaron en su mantas.

Los accesos están restringidos para los propios diputados, empleados, periodistas, para lo que han sido habilitadas entradas por la parte trasera del Palacio Legislativo.

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2022/12/08/vacaciones-dignas-diputados-se-echan-para-atras-y-avalaran-12-dias-de-descanso-continuos/